

l'agro-industrie, qui se dérouleront à Tanger les 15 et 16 juin. Durant ces journées, les entrepreneurs andalous auront une vision plus claire sur le secteur de l'agro-industrie et son potentiel au Maroc, ainsi que les perspectives futures et les opportunités d'affaires.

La Constitution sous la loupe des MRE

Les MRE vont pouvoir découvrir le

mémoire constitutionnel qui a été adressé par le Réseau marocain transnational Migration et développement (RMTMD) à la CCRC. Une rencontre sera organisée les 21 et 22 mai à Amsterdam, afin «*de détailler et d'approfondir le mémoire qui a été présenté à la Commission*», explique Abdou Menebhi, président du Réseau, mais aussi d'émettre un document où l'ensemble des opinions et positions exprimées par les associations seront disponibles», qui sera par la suite envoyées à la Commission.